

FUENTE: El Diario Vasco. 3 de marzo de 1940. Pág. 5.

NOTAS MUNICIPALES

Cómo se descompone el presupuesto extraordinario de 42.420.120'74 ptas.

Más de 33 millones para conversión de la Deuda y el resto para obras y reformas

Se aprobó en la pasada sesión de la Permanente del Ayuntamiento el presupuesto extraordinario que asciende a pesetas 42.420.120,74. Cantidad que se descompone en las siguientes partidas de gastos:

[...]; 200.000 [ptas] para caminos vecinales de Alza; [...]

NOTAS MUNICIPALES

Cómo se descompone el presupuesto extraordinario de 42.420.120'74 pts.

Más de 33 millones para conversión de la Deuda y el resto para obras y reformas

Se aprobó en la pasada sesión de la Permanente del Ayuntamiento el presupuesto extraordinario que asciende a pesetas 42.420.120'74. Cantidad que se descompone en las siguientes partidas de gastos:

33.213.691'40 pesetas para operaciones de conversión y consolidación de la Deuda Municipal 1.000.000 para la residencia del Jefe del Estado que proyecta construir en el sitio donde se levantó anteriormente el Ministerio de Justicia 500.500 para la primera parte de reformas del Casino, cuyo destino será estudiando detenidamente antes de adoptar una resolución definitiva: 50.000 para adquisición de elementos motorizados con destino a la Guardia Municipal 200.000 para la primera parte del proyecto de ampliación de material de incendios: 500.000 para la primera parte del proyecto de intensificación del alumbrado: 250.000 para el Mercado de Frutas, primera parte del proyecto: 61.420.34 para la primera parte del proyecto de reformas de las Escuelas de Atocha; 500.000 para la escuela jardín de párvulos: 70.000 pesetas para la reconstrucción de la Casa Oquendo; 100.000 para la primera parte del proyecto de adquisición de maquinaria para la Sección de Obras; 70.000 para la primera parte del proyecto de ampliación de material para obras: 1.000.000 para la primera parte del proyecto de mejoras en la travesía de San Sebastián: 100.000 para caminos vecinales: 200.000 para caminos vecinales del Alcor: 250.000 para la primera parte del proyecto de mejora del paso superior del ferrocarril del Norte, calle de Iztuea: 400.000 para el paso superior del ferrocarril de la Frontera, en el caño de Añesta: un millón de pesetas para la construcción de edificios y servicios de Añesta: 1.000.000 para la primera parte del proyecto de ampliación del servicio de agua: 900.000 para la primera parte del proyecto de ampliación de la Red Telefónica: 250.000 para cabinas de la Perla del Océano: 100.000 para gastos de viajes: 100.000 para la primera parte del proyecto del colector de Ordarráeta: 100.000 para la primera parte del proyecto de saneamiento de Ordarráeta, y 500.000 para la primera parte del proyecto de apertura oficial de calles y plazas en el ensanche de Amara.